

- ◎ 編集と発行 山橋自治センター
- ◎ でんわ 26-1065 番 ◎ FAX 26-3109 番
- ◎ 発行責任者 芳賀 眞一
- ◎ 発行所職員 長谷川信光; 湯澤千春
- ◎ 発行日 令和4年 8月1日



ふるさと塾開講！

2年目となる「ふるさと塾」をこの度、開講しました。今年度は地区内にある神社の存在とその地域のかかわりなどを調査する予定です。近くにあっても行く機会も中々ない状況もあり、まずは存在を認識するため現地に出向く予定です。なお、今年度運営役員は次のとおりです。

☆委員長…橋本勝茂 ☆副委員長…蛭田清一 ☆会計…須藤一男

第20回 JBCF サイクルロードレース大会開催

20回目を迎えた石川サイクルロードレース大会が山橋地区内特設コースにおいて、7月17日（日）開催されました。当日は、全国各地から518名が参加し、1周13.6Kmの最大10周回（136Km）をはじめ、5部門においてそれぞれ熱戦が展開されました。



◎ ◎ ★ ★ ☆ ☆ ☆ ◆ ◆ ◇ ◇ ◎ ◎

石川地方老人クラブ連合会クオリティ大会から

去る6月29日（水）、石川町総合体育館において石川地方クオリティ大会が開催されました。山橋長寿会から6名の選抜選手により、郡内各町村1チームずつの5チームにより競技が行われ、結果5チーム中、2位に入賞しました。おめでとうございます。



桜谷(さくらだに)フォトコンテスト入賞作品展示

今年度も桜谷フォトコンテスト（石川町観光物産協会主催）が開催され、審査の結果、優秀作品が決定しました。このコンテストの上位入賞作品が山橋自治センターに展示されます。期間は、7月30日（土）から8月19日（金）までの期間です。お気軽に観覧に足をお運びください。

“支えあい”の地域づくりをめざして…

山橋地区自治協議会福祉部会（高原孝部会長）では、“住民一人ひとりが安心して暮らすせるよう、地域福祉の向上をめざし、その仕組みづくりを進めています。

- ① 隣近所との交流促進による、コミュニティの形成
- ② 向こう3軒両隣の助け合い精神で、地域内の見守りと助け合いの実践



青少協「石ころアート教室」開催！

山橋地区青少年健全育成推進協議会（小木浩会長）では、8月6日（土）山橋自治センターにおいて石ころアート教室を開催します。親子での体験という事で、夏休みの思い出づくりに寄与できれば…と思います。



敬老会、今年も中止の方向・・・

毎年9月に実施しています敬老会も昨年、一昨年と実施できませんでしたが、今年も残念ながら中止の予定です。一時、実施の方向でしたが、7月下旬感染状況等の広がりが多く、中止にせざるを得ない状況になってきてしまいました。8月上旬に区長や民生委員等による山橋地区敬老会実行委員会で細部を検討することになっています。

夢工房“手織り”移動体験研修

山橋自治センターで活動している夢工房「ており」(板橋サチ工代表)では、7月3日(日)白河市の「ゆう工房」に出向き、移動体験研修を実施しました。このスローライフゆう工房は、築120年の古民家を利用し、裂き織りやからむし織り、草木染等を実施している工房で、実体験を通し、研修を深める事が出来ました。とは、参加者の声でした。



ハーバリウムを体験

==女性クラブ==



コロナ禍などの影響により活動が出来なかった女性クラブ(酒井キク代表)ですが、7月16日(土)会員10名の参加により栃木県那須町方面に移動研修を行いました。那須・花と体験の森に出向き、ハーバリウムの体験実習の研修でした。ハーバリウムとは、ドライフラワー化した花を瓶に入れ、そこに上質のオイルを注入し、色合いよく長期保存できる芸術的作品でもあります。参加者は、笑顔の中、自分の出来栄えに満足気でした。なお、作品は文化祭作品として展示する予定です。

よじじいご 四字熟語 (NO,11)

シリーズで解説を行ないます。

- ・公平無私(こうへいむし)・・・判断や行いが偏ったり、自分の利益を考えたりしないこと。
- ・公明正大(こうめいせいだい)・・・公平でかくしごとなく、正しい様子
- ・孤立無援(こりつむえん)・・・ひとりぼっちで助けてくれる人がいないこと。
- ・言語道断(ごんごどうだん)・・・言葉で表せないほどひどいこと。もってのほか。
- ・試行錯誤(しこうさくご)・・・いろいろ試し、失敗を繰り返し目標に近づくこと。



文芸

☆ 小湊ミドリさんの川柳

・一人居て テレビ体操 一、二、三

・畑道 杖つく我を まっている

☆ 太楽キヨ子さんの川柳

・畑仕事 猛暑の最中 子を想う

・友の手と 我手の年輪 積み重ね



あじさいまつり盛況

板橋女庭地内のあじさい園において、「第2回あじさいまつり」(太楽孝美代表)が7月24日(日)行われました。石川町出身ともいわれる津山洋子・高樹一郎夫妻による歌謡ショーや小豆畑幸司さんによる民謡ショーその他、そば打ち愛好会による手打ちそば・焼き鳥や農産物の販売などが行われ、盛況に開催されました。

編集雑感

◆ ここにきてコロナウィルス感染が拡大傾向となっています。一時、鎮静傾向であったものがまた、盛り返ってきてしまいました。高齢者などについては、4回目の接種が始まりました。対象者にあつては、早めの接種を受けた方がよさそうです。◇ 今年の日候は、梅雨明けが早かったのですが、7月に戻り梅雨となっていました。農作物への影響はどうなのでしょう。(芳真)

